



Experiencia en el ciclo Destinación Formación

Andrés Rojas Gallegos

Médico cirujano UNAB Viña del Mar

Médico EDF CESFAM Padre Damián de Molokai

¿Qué es el EDF?

- Es un programa ministerial que consiste en la destinación de médicos a hospitales y CESFAM a todas las regiones del país, por un plazo de 3 a 6 años con la posterior formación en una especialidad.
- Actualmente somos 2575 MGZ a lo largo de todo Chile!



Experiencia personal



Lo bueno

- Acercamiento con la APS y el modelo de salud familiar.
- Convivencia con la gente desde un enfoque biopsicosocial.
- Posibilidad de experimentar el ser médico por primera vez.
- Tiempo para decidir la especialidad a seguir.

Lo malo

- Existe cierta “atrofia” de conocimientos si no se es riguroso con el estudio.
- Escasez de recursos.
- Diferencias considerables en gestión de los distintos servicios de salud.

Lo feo

- Burocracia de los sistemas de salud.

Conclusión

- Experiencia gratificante.
- Pone a prueba nuestras competencias.
- Exige dedicación y paciencia.